



学校だより

# 玉っ子

倉敷市立玉島小学校

令和6年5月31日

No.4



## 頑張った運動会



5月25日(土)は運動会でした。「最高の428人 最後まで全力協力ががんばろう」のスローガンのもと、1年生から6年生まで、それぞれの学年らしさを出し、力いっぱいの演技を披露してくれました。新学年になってから2カ月ほどですが、各学年・各学級で目標を立て、運動会を成功させようという思いをもって頑張りぬき、素晴らしい成果を収めたことは立派なことであり、子どもたちの成長を感じることができました。

この運動会の開催に向けて、子どもたちの体調管理や様々な準備等でご協力をいただきましたことに対しまして、心より感謝申し上げます。お家の方でも子どもたちの頑張りをしっかりほめていただけたら幸いです。今後とも、学校教育の推進について、より一層ご支援・ご協力いただきますようよろしくお願い申し上げます。



一人ひとりが最高の表現をしようとリズムに合わせて力いっぱい踊りました。笑顔があふれていて、とても素敵でした。

低学年の表現では、楽しそうに踊る姿が印象的でした。観客の気持ちをほっこりとさせる、まさに100万ボルトの輝きを見せてくれました。



高学年のリレーでは、その迫力に圧倒され、まさに手に汗を握る思いでした。周りの友達の応援の様子も素晴らしかったです。



1年生は初めての運動会で緊張しましたが、笑顔いっぱい演技しました。Bling Bang Bang Pon! の踊りが最高にかわいかったです。



バトンパスの練習の成果を存分に発揮して、チームで協力しながら頑張りました。中学年になると力強さも増してきて、ハラハラドキドキのリレーでした。



組体操で見せた真剣なまなざしやピンと伸びた指先、切れのある動きから、高学年一人ひとりの熱い思いが感じられました。その姿は見ている人の心を熱くしました。仲間とともに協力し、全力で作り上げた最高の演技でした。